

Traurig nehmen wir Abschied von

Guido Anzivino

7. August 1927 – 14. November 2023

Guido zog es 1953 von Italien in die Schweiz, als hier in den 50er Jahren grosse Aufbruchstimmung herrschte. Nach zwei Schnupperstellen entschied er sich 1964 für den Eintritt bei Schibli. Er begann seine Karriere als Hilfsmonteur, konnte aber dank seines Fleisses und seines grossen Interessens, in die Geheimnisse der Elektroinstallation eingeführt zu werden, bald selbstständig einfachere Aufträge übernehmen. In unserer Niederlassung Kloten wurde er zum allseits geschätzten Mitarbeiter, ganz besonders deshalb, weil er sich vor dreckiger und körperlich schwerer Arbeit nicht scheute. Zudem zeichneten ihn speziell seine Liebenswürdigkeit, sein Humor und seine Ruhe aus. Nach 27 aktiven Berufsjahren freute er sich 1991 auf seine Pensionierung. Er konnte seinen dritten Lebensabschnitt in guter Gesundheit geniessen, bis er vor wenigen Jahren in ein Altersheim umziehen musste.

Guido hat viel geleistet, mit und für uns. Wir werden ihn in liebem Andenken behalten.

Im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
Schibli AG Elektrotechnik
Klosbachstrasse 67, 8032 Zürich
Jan und Hans Jörg Schibli

Die Familie nimmt im allerengsten Kreis Abschied.